

Ingresos, por arriba de lo programado (El Financiero 05/03/12)

Ingresos, por arriba de lo programado (El Financiero 05/03/12)(Marcela Ojeda Castilla) Lunes, 5 de marzo de 2012 En el primer mes del año los ingresos del sector público y del gobierno federal resultaron mayores en 5.1 y 7.1 por ciento a lo programado en el calendario mensual de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), al totalizar 316 mil 934 y 256 mil 135.7 millones de pesos, respectivamente. Mientras la mayor parte de las cifras negativas se observó en la recaudación de impuestos, con una diferencia de 20 mil 279.3 millones de pesos o 12.4 por ciento respecto a programa, el monto de derechos a los hidrocarburos fue 29 mil 479.6 millones o 40.9 por ciento mayor. La comparación del Calendario Mensual de la Estimación de Ingresos de la Federación para el Ejercicio Fiscal 2012 con las cifras preliminares de las finanzas públicas a enero, indica que el ingreso del sector público fue mayor en casi 15 mil 500 millones de pesos. Los ingresos del gobierno federal fueron superiores en 17 mil 8.3 millones de pesos, dado que lo programado fue por 239 mil 127.4 millones, y lo observado ascendió a 256 mil 135.7 millones de pesos. En el renglón de los impuestos, la SHCP programó que en enero de este año los ingresos por esa vía sumarían 163 mil 48.7 millones, observándose 142 mil 769.4 millones. A su interior, el monto ingresado por medio del ISR fue superior en 9 por ciento, ya que mientras lo estimado por Hacienda para enero pasado fue de 84 mil 250.6 millones de pesos, lo observado totalizó 91 mil 856.9 millones, reflejando una diferencia de siete mil 606.3 millones de pesos. En el caso del IEPS no petrolero, las cifras indican que lo programado eran seis mil 461.9 millones de pesos, y lo observado seis mil 513.6 millones, mostrando una diferencia positiva de 0.8 por ciento o 51.7 millones de pesos. Con relación al Impuesto General de Importación, la SHCP previó que en el primer mes de 2012 obtendría dos mil 136.4 millones de pesos mediante el cobro de ese gravamen, resultando mayor en 273.2 millones o 12.8 por ciento.